
～平成28年度学長と学部学生との懇談会～

Ｎｏ． 部局等名
要望への今後の対応（対応できない場合はその理由）を記載してくださ
い。

1 国際事業課

個人チューター説明会で留学生受入マニュアルと
チューターガイドブックを配布のうえ、担当教員から
詳細に説明を行っています。さらに、手続きの進捗状
況等についてはタスクシートで確認できるようになっ
ており、個人チューター不在時にはこれら資料を引き
継ぐことにより進捗状況が確認できるようになってい
ます。上記マニュアル、ガイドブックはグローバルセン
ター外国人留学生部門HPからもダウンロードできる
ようになっており、学期ごとに各部局・受入教員への
情報周知を行っています。今後必要があれば各部局
を通じて一層の周知徹底を行います。

2 学生生活課

授業の活動を通しての交流は、各学部のカリキュラ
ムの関係上難しいかと思われますが、共通教育科目
等で学部間共通で行える活動等があれば検討したい
と思います。
また、サークル活動については、毎年９月頃に体育
系サークルを対象としたリーダー研修を行っているほ
か、学友会及び生協が、ソフトボール大会やバレー
ボール大会等を自主企画で開催していますので、是
非ご参加ください。

3 学生生活課

本学では鹿児島大学学生憲章の趣旨に則り、学生
が様々な企画・運営・実施に取り組む「進取の精神
チャレンジプログラム」を行っております。その成果発
表会を例年２月頃に実施しており、今年度も日時が
決まり次第各学部を通じてお知らせしますので、是非
ご参加ください。

4
附属図書館

（桜ヶ丘）

桜ヶ丘分館の開館時間については、利用実績および
人件費や光熱維持管理費を考慮し、費用対効果を鑑
みた時間の設定をしています。（平日8:30～21:30、土
日10:00～18:00）
深夜の時間帯におよぶ開館については、利用者の安
全確保や費用・施設・物品管理の面を考慮して実施
していません。

5
工学部
医学部

【工学部】現在、郡元地区交通専門委員会において
「郡元キャンパスにおける駐車場等運用に関する見
直しについて」として、駐車スペースの見直し・教職
員・学生等許可範囲等を含め29年度からの運用を検
討中です。
委員会の決定に従い運用していくため、学部単体で
の対応は難しいのが現状です。

【医学部】桜ヶ丘地区内では再開発による建物改修
が順次行われており、仮建物が建てられている状況
の中、現在226台設けている学生用駐車場を増設お
よびスペースを拡充するのは極めて困難な状況で
す。

6 管理課

病院内の喫茶店は、主として外来患者さん等を対象
に運営している施設であり、今後、営業時間の延長
等については考えておりません。
現在は、病院再開発整備に伴う外来診療棟改修工
事のため新外来棟完成（平成34年）まで営業しており
ません。
将来的には、新外来棟の西側にアメニティを整備す
る予定ではありますが、詳細については、まだ決まっ
ておりません。

他学部間、他サークル間など横のつながりが持
てる活動をもっと増やしてほしい。

大学で優れた取組をした人の報告会を開催して
ほしい。

桜ヶ丘図書館の開館時間を２４時間もしくは午
前０時頃までにしてほしい。

学生用駐車場の増設と、スペースの拡大をして
ほしい。

現在病棟にある喫茶店は利用可能時間が短い
ことから、大手のコーヒーショップを導入して喫
茶店を充実させてほしい。

要望事項

学生からの要望に対する対応等について

留学生個人チューター制度の改善。諸手続等
がマニュアル化されていない現状により個人
チューター不在時に留学生本人やチューター代
理人が手続の進捗状況等を把握できない等の
理由から非効率的であるので、改善策を検討し
てほしい。
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7 医学部

保健学科東研究棟には、以前大学生協のコピー機
が設置されていましたが、利用者が少なく撤去したと
いう経緯があり、硬貨式のコピー機を設置しても利用
が見込めるとは言い難く、設置は困難です。

8 医学部

当該ロッカーについては、看護学科２・３年生用として
使用されています。必要なロッカー数は確保している
こと、また他に余分なスペースがないことから、ご不
便をおかけしますが、現状維持とさせて頂きます。

9 施設部

施設の修繕については学内で配分された限られた予
算の中で、管理部局からの要望に基づき施設マネジ
メント委員会（全学委員会）で実施事項を毎年決定し
ています。教育研究施設の改善が行き届かない状況
で、サークル活動等の福利施設に手が付けられない
のが現状であることをご理解ください。

10 歯学部

テニスコートの臨時職員用駐車場への転用は、学生
代表者との話し合いによる合意のもとで行われてお
り、見返りとしての既存テニスコートの整備も行われ
ています。当面は現行通りの運用とさせて頂きます。

11 歯学部

桜ヶ丘地区内では再開発による建物改修が順次行
われており、既存スペースの仮移転先の確保にも苦
慮する状況の中、新規の部室を確保するのは極めて
困難です。同窓会や後援会等に支援をいただくことも
ご検討ください。

12
工学部
農学部

【工学部】講義棟112教室と132教室を学生の自習室
として開放しており、朝7時から夜20時(土日祝日は8
時20分から18時)まで利用できますが、通常、利用者
は少ないようです。ぜひご利用ください。
夜遅くまで学習する場所については、セキュリティの
確保や棟内環境維持の問題もあるため提供は難し
い状況です。

【農学部】現在自習室として農・獣医共通棟２階に１
室を常設しています。使用可能時間は１０時～１７時
です。しかし、建物内に空き部屋も存在しないため増
設は難しい状況です。
建物自体のセキュリティ（電子施錠）は１９時となって
いるのでこの時間までの延長は可能ですが、さらなる
延長が可能かどうかセキュリティの問題を考えつつ
検討していきます。

13 経理課

郡元キャンパスにおいては、各学部で、毎年度４月以
降に放置自転車の撤去作業を行っておりますが、年
間を通じて撤去するよう周知徹底します。
さらに放置自転車を削減する方法として、鹿児島市
の「かごりん（レンタルサイクル）」の設置や自転車の
登録制度の導入の検討を開始しました。
以上のように、本学でも様々な対策を検討しています
が、自転車を所有する学生の皆様が、放置すること
のないよう責任を持って管理することが一番重要で
す。

桜ヶ丘キャンパスのテニスコートが改修工事に
より臨時職員用駐車場に転用され、面数が減っ
て困っているので改善してほしい。

桜ヶ丘キャンパスで部室を持たないサークルが
多いので、部室を確保してほしい。

保健学科棟に硬貨が利用できるコピー機を設
置してほしい。

保健学科東研究棟３階の更衣室の拡充もしくは
別途場所の確保をしてほしい。

農学部と工学部の自習スペースを増やしてほし
い。テスト前だけでもいいので、夜遅くまで学習
する場所を提供してほしい。

放置自転車の撤去をもう少し徹底してほしい。

桜ヶ丘体育館について、老朽化している床・壁
の修繕をしてほしい。
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14 学生生活課

平日の利用時間９時～１７時を１９時まで延長するこ
とについて、ゆうちょ・鹿児島銀行に依頼しました。現
在、対応できるかどうか先方からの回答待ちですの
で、結果が分かり次第、本ホームページでお知らせ
いたします。
⇒ゆうちょは９時～１９時まで、鹿児島銀行は９時～
２０時までの利用が可能となりました。

15 工学部

既存の建物内の講義室や研究室以外のスペースは
既に学習や掲示スペースに利用されており、売店設
置用のスペースを確保することは難しいのが現状で
す。長期休暇中を除き、お昼に工学部共通棟１階で
大学生協が出張販売を行っていますので必要に応じ
てご利用ください。

16 工学部

屋根付き駐輪場及びバイク置き場については、設置
や維持に必要となる経費は限られていることや、適
切なスペースを確保することが難しいことから、増設
することが現状では非常に困難です。

17 学生生活課

大学の方針としては、構内全面禁煙の方向に向かっ
ており、禁煙運動を進めていることからも、学内の喫
煙場所の増設については難しいことをご理解願いま
す。

18 学生生活課
各キャンパスに大学生協があるため、大手コンビニ
の出店計画はありません。コンビニと同等のサービス
が提供できるように大学生協へ要望いたします。

19 財務課

　本学の授業料は、国が定める標準額（年額 ５３５、
８００円）を基に設定しています。国からの運営費交
付金が毎年削減されている状況のなか、授業料を抑
えることは学生への教育サービス等の低下に繋がる
ことが懸念されるため、減額する予定はありません。
　なお、授業料免除や奨学金制度を利用する方法も
ありますので、詳細については、学生生活課へおた
ずねください。

20 学生生活課 平成29年度～平成33年度実施予定です。

21 農学部

１０年ほど前までは設置していましたが、現在は撤去
されております。
予算の問題もあり、今年度の設置は難しいですが、
農学部はフィールドワークも多いため、熱中症対策と
しても設置を前向きに検討したいと思います。

農学部に冷水機を設置してほしい。

学生会館設置のATMの利用時間を延長してほ
しい。
⇒対応済み

工学部周辺に売店を設置してほしい。

工学部の屋根付き駐輪場とバイク置き場を増や
してほしい。

学内の喫煙場所を増やしてほしい。

学内にコンビニを設置してほしい。

授業料を抑えてほしい。

中央食堂のトイレを改修してほしい。
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